

▼ ATLÉTICO DE MADRID

Antic da vía libre a Roberto

El técnico quiere que demuestre en el Espanyol "su proyección"

▼ C16 MADRID

Ayer acabó el suspense, y Camacho puede respirar aliviado. Roberto Fresnedoso jugará en el Espanyol lo que queda de temporada, según hizo oficial ayer Radomir Antic, técnico del Atlético de Madrid. Los deseos del jugador, que no encontraba sitio en la plan-

porque allí existe menos competitividad en ese puesto".

El hueco que Roberto deja en la plantilla puede ser cubierto por el uruguayo Pablo Gabriel García, de 21 años, al que el Atlético fichó el verano pasado. Radomir Antic manifestó que García "va a estar entrenándose con nosotros algunos días, para ver si nos convence, y

entonces tomaremos una decisión".

El jugador uruguayo tiene 21 años, procede del Wanderers y juega en la posición de pivote por delante de la defensa, un puesto en el

El uruguayo García, virtual sustituto del centrocampista en el equipo

fútbol", pero en el equipo hay jugadores como Camarero que "tapan su proyección". De todas formas, el técnico serbio quiere seguir atentamente la progresión del centrocampista en el cuadro catalán y ya ha advertido que "Roberto va a volver porque es un jugador con el que se cuenta y que tiene una gran proyección de futuro".

El Atlético de Madrid espera, según Antic, que Fresnedoso encuentre en su nuevo equipo "la regularidad que aquí le hacía falta,

que habitualmente se desenvuelven el checo Radek Bejbl y Juan Vizcaino. García, cuya principal virtud son los lanzamientos a balón parado, fue subcampeón juvenil con su país en el pasado Mundial disputado en Malasia y ha jugado con la selección absoluta uruguayo la última Copa del Rey Fahd.

La segunda baja del equipo para lo que resta de temporada, la del central López, será cubierta con el ascenso de algún jugador del equipo de Segunda División.



HASTA PRONTO Roberto se ejercita en una carrera, en uno de sus últimos entrenamientos con los rojiblancos.

▼ BARCELONA

El club se embolsa casi mil millones por Dugarry

Tras el acuerdo de ayer con el Olympique, equipo al que estará ligado hasta el año 2002

▼ C16 BARCELONA

El Barcelona cobrará 960 millones por el traspaso de Christophe Dugarry al Olympique de Marsella, tras el acuerdo firmado ayer por ambos clubes, en el que también se contempla que el jugador recalará en la entidad francesa hasta junio del año 2002. A pesar de que Dugarry se sometió a una revisión médica el día 19 en las instalaciones del Olympique y que el acuerdo entre los dos equipos parecía un hecho, el traspaso definitivo no se

firmó hasta ayer, según pudo saber Efe.

El jugador francés, que no ha cuajado en el esquema del entrenador holandés del Barcelona, Louis Van Gaal, se marcha del conjunto barcelonista sin apenas haber demostrado ninguna de sus cualidades futbolísticas. No obstante, Dugarry ha mostrado su gratitud con la entidad barcelonista por haberle dejado marchar, según manifestó recientemente el jugador en una publicación francesa, en alusión a los nulos impedimentos que ha encontrado en abandonar el

Barcelona por parte de la directiva, a pesar de que el presidente del club, José Luis Núñez, le pidió que se quedase en el club.

Christophe Dugarry fue fichado por el Barcelona esta temporada procedente del Milán, donde el jugador

francés tampoco pareció encontrar su sitio. El Milán fue su primera experiencia lejos de su ciudad natal Burdeos, donde el equipo que lo formó, el Girondins, lo traspasó a la entidad italiana en la temporada 1996-97.

Por otra parte, el grupo crítico a la gestión del presidente Núñez presentará la moción de censura cuando consiga entre 6.000 y 7.000 adhesiones, y no el mañana, como apunta una nota informativa de la Generalitat de Catalunya, que ha interpretado un punto de los estatutos del club.

La moción de censura contra Núñez, cuando se logren 7.000 firmas

AL PIE

Milán

El liberiano del Milán George Weah pasará finalmente por el quirófano para tratarse una hernia discal. El jugador estará aproximadamente dos meses de baja, mientras su entrenador, Fabio Capello, se ha mostrado irritado con el liberiano y su extenuante agenda navideña. Estos días, como un rey Baltasar, se ha visto a Weah en su país repartiendo regalos entre los niños, con desplazamientos aéreos continuos.

Betis

Luis Aragonés, entrenador del Betis, manifestó ayer tras la vuelta al trabajo después de las vacaciones navideñas que el equipo sevillano está en tres competiciones —Liga, Copa del Rey y Recopa de Europa— y que en las tres se aspira a todo. Aragonés comentó que es muy complicado participar en tres competiciones en una misma temporada, pero afirmó que su equipo luchará por "mejorar en todo".

Deportivo

El Vasco da Gama, que la semana pasada conquistó el campeonato brasileño por tercera vez en su historia, comenzó ayer una campaña para recaudar los fondos necesarios para repatriar a los brasileños Luizao y Djalminha, actualmente jugadores del Deportivo de La Coruña español. El Vasco da Gama abrió una cuenta bancaria en la que sus hinchas podrán depositar a partir de ahora sus aportes para financiar los fichajes.

Tenerife

El técnico del Tenerife, el portugués Artur Jorge, se volvió a mostrar ayer contrariado ante las ausencias en el entrenamiento matinal del brasileño Andre Luiz, el argentino Pablo Paz y el australiano Aurelio Vidmar. La ausencia de estos jugadores, que no han regresado a la isla tras las vacaciones de navidad por lo que tampoco se entrenaron el domingo, ha causado el malestar del técnico. "Es difícil hablar de esta situación, porque me gustaría tener a toda la gente que está disponible".

Portugal

El nuevo entrenador del Sporting de Lisboa, Carlos Manuel dos Santos, reintegró ayer al equipo a los medios Lang y Martins, que habían sido separados del grupo por su antecesor en el cargo, el chileno Vicente Cantatore, en una decisión que originó su salida del club.